
Мы начинаем
Странно или нет, но начинать 

-  дело непростое. Было нам не
просто 4 года назад, непросто и 
сейчас. Ещё приходится слышать 
ФИАП вместо ФЯП, придумывать 
краткое объяснение нашей спе
циальности (хотя, поверьте, тема 
бесконечная, сродни философс
кой), всё ещё не было выпуска. 
Правда, в этом году нас стало 
больше на один курс; их теперь у 
нас 4, и скоро, совсем скоро, мы 
окрепнем окончательно.

Новый учебный год - новые 
идеи. Уже планируется первая 
ФЯП-вечеринка, традиционный

8 этом году нас стало больше на один 
теперь у нас 4, и скоро, совсем скоро, 
нем окончательно

концерт для первокурсников, по
ездки по Беларуси. И это опять 
же только начало. Началом яв-

Для тебя
Говорить глазами,
Посуду мыть,
Творить для тебя,
Кофе варить...
Удары сердца слышать,
Руку твою держать,
Целовать тебя, понимать... 
Просыпаться с тобою, обнимая тебя, 
Улыбаться тебе, для тебя...
Стихи писать,
Жить для тебя,
Жалеть...
Прощать, доверять,
Лучше стать...
Делить на двоих одеяло,
Мир на двоих... и целого мира мало... 
Бросить курить,
Звезды считать.
Тебя любить...
Мамой стать...

Татьяна Волянюк,
ФЯП, 4 курс.

ляется и эта страница, которую 
мы постараемся заполнить осо
бенно интересным и полезным 
по мере наших скромных воз

можностей. Первую по
пытку вы можете оце
нить уже сейчас.

Ну, что же, можем 
сказать одно: основная 
задача уже выполнена 

мы начинаем.
К. Сенокосова,

ФЯП

курс; их 
мы окреп

Факультет в некотором смысле подобен человеку: он рождается, встает на ноги, взрослеет и достигает определенных успехов. Факуль
тет языковой подготовки появился на свет недавно, поэтому ему, как никому другому, необходима родительская опека и забота. С самого 
возникновения и по сей день делать первые шаги своему детищу помогает декан -  Наталья Всеволодовна Попок, или, как ее негласно 
окрестили, «мама факультета». Кто лучше знает о создании такого нетрадиционного для БГЭУ проекта, как ФЯП, первых пробах и ошибках, 
достижениях и недочетах? Но опустим сухие факты, даты и детали. Что очень хочется сделать -  это познакомить всех поближе с личностью 
Натальи Всеволодовны, а точнее, с неофициальной ее стороной. А услышим мы все подробности из первых уст.

Мы знакомимся
—  Наталья Всеволодовна, вы яв

ляетесь деканам факультета -  это 
очень значительное достижение в 
жизни. Но вряд ли , учась в шкале, вы 
планировали занять именно такую 
должность. А кем вы хотели быть в 
детстве?

—  Хотела быть журналистом. Мои 
родители были связаны с журналисти
кой, меня это тоже всегда увлекало. Пи
сать хотелось о других странах, о людях. 
Журналистика -  это тоже коммуникация, 
в определенном смысле коммуникация, с 
этим мне и хотелось быть связанной.

—  Какие ж е  предметы вы больше 
всего любили в шкале, а может , уни
верситете?

—  Конечно, я очень любила иност
ранные языки, но мне иногда было тяже
ло определиться, потому что нравилась 
и математика, и некоторые другие пред
меты.

—  А какие дисциплины, кроме 
языков, разумеется, вы считаете на- 
и баз ее важными? Т.е., что имело при
оритетное значение для вас и может  
понадобиться нашим студентам?

— - В первую очередь, это дисципли
ны, связанные с общей культурой, в т.ч. 
знание литературы. Выпускники вузов 
еще молоды, часто у них недостаточно 
жизненного опыта. Зато этот опыт они 
могут получить из книг -  всегда полез
но использовать знания других людей. 
Что же касается наших студентов, это, в 
первую очередь, предметы, связанные 
с механизмами взаимодействия между 
людьми (межкультурная коммуникация и 
коммуникативная лингвистика) и эконо
мика, т.к. просто необходимо знать сферу 
будущей деятельности.

—  Вы переводчик и вам, вероятно, 
приходилась много путешествовать. 
Где ж е  вам больше всего понравилось 
и почему?

—  Конечно, в Испании. Когда глубоко 
изучаешь какой-нибудь язык, то прони
каешься культурой этой страны, словно 
получаешь дополнительную жизнь. Я 
также изучала английский, но испанский 
очень повлиял на мой характер, вкусы. В

Испании я чувствую себя, как дома. Мои 
любимые города -  это Барселона, кото
рая очень интересна своим модерниз
мом, и Толедо (город к югу от Мадрида), 
где можно представить себя в Средне
вековье, а также набпкздать смешение 
разных культур. Еще люблю Париж, хотя 
и не очень хорошо владею французским 
языком, но мне очень близка атмосфера 
этого города.

—  А если бы у  вас была возмож
ность выбрать для ж изни любое мес
то на земле, где бы оно было?

—  (задумывается) Трудно сказать. 
Я очень люблю Минск, и хотела бы жить 
именно здесь, просто время от времени 
ездить в Барселону и Париж.

—  Человека во многих отношени
ях характеризует то, что он читает. 
Что читаете обычно вы? Есть ли у  
вас любимая книга?

—  Вы, возможно, удивитесь, но это 
«Дон Кихот» Сервантеса. А еще «Доктор 
Живаго» Пастернака. Мне очень нравит
ся, что философию этого романа можно 
истолковывать по-разному, причем вос
приятие меняется в зави
симости от возраста.

—  А что, по вашему 
мнению, должен про
честь каждый человек?

—  В первую очередь, 
это классики русской лите
ратуры: Пушкин, Достоев
ский, Толстой. И, конечно, 
нельзя забывать белорусскую литерату
ру. Я очень люблю стихи Богдановича, 
Колоса. Думаю, это необходимо читать 
всем.

—  У  вас есть девиз на ж и зн и ? Воз
можно, известный афоризм или ваша 
собственная позиция?

—  «Нет безвыходных ситуаций!» Эту 
фразу я очень часто вспоминаю и говорю 
другим. А так же «Жизнь прекрасна!»

—  Есл и  верить психологам, то о 
человеке м ож но многое узнать, послу
шав, что он обычно сам себе напевает. 
Какую песню вспоминаете чаще всего 
вы?

—  «Аргентинское танго», хотя у нас,

к сожалению, оно мало известно. Иногда 
оно заставляет смеяться, но чаще всего 
грустить.

—  А хобби у  вас есть ?
—  Есть. Я собираю тарелочки с вида

ми городов, в которых побывала. Правда, 
все мои друзья, зная о моем увлечении, 
дарят мне тарелочки и с другими города
ми, куда я только мечтаю съездить. Еще 
очень люблю общаться со своей собакой, 
пекинесом -  частичка китайской культуры 
у меня дома.

—  Ваша работа очень ответс
твенная. Она требует и творческого 
подхода, и решительности, и ответс
твенности. Что для вас в ней самое 
главное?

—  Самое главное -  видеть чело
века, уважать студента. Смысл в том, 
чтобы воспитать высокоэрудированного, 
культурного человека. Высококлассного 
специалиста и профессионала в своей 
деятельности.

—  Наверняка, легко бывает не 
всегда. А что наиболее трудна?

—  Трудно то, что специальность 
наша новая. Впервые мы готовим спе
циалистов на стыке двух специальнос
тей. Поэтому все приходится осваивать 
самим.

—  И  последний вопрос: каким вы 
представляете Ф Я П  через 5-10 лет? 
Точнее, каким бы вы хотели его ви
деть?

—  Хочется, чтобы наши студенты 
изучали больше иностранных языков, а 
также, чтобы мы принимали студентов не 
только с первым английским. Первый вы
пуск у нас будет через год, и мы надеемся, 
что связи выпускников и новых студентов 
не будут теряться, а мы останемся одной 
большой семьей.

Интервью брала Надежда Попкович,
ФЯП, 2 курс.

«Первый выпуск у нас будет через 
год, и мы надеемся, что связи вы

пускников и новых студентов не бу
дут теряться, а мы останемся одной 

большой семьей»

Tips, или как стать настоящим студентом
это значит? Скорее всего, как в той 
поговорке: «Доверяй, но проверяй». 
Конечно, каждый из второ-, третье-, 
четверо-, пятикурсников —  ваш стар
ший брат и товарищ, но лучший опыт 
можно обрести, лишь самому насту
пив на грабли.

Наверное, каждый из вас, ми
лые первокурсники, заметил что-то 
необычное уже при входе в универ
ситет. Да это был именно Он. Тур
никет. Согласно небольшому социо
логическому опросу на тему «Что 
для вас турникет в университете?» 
ответы разделились в следующем 
соотношении: 40% - не знаю, но мне 
не нравится; 35% - не знаю, но при
кольно, такого ведь ни у кого нет; 20%
- не знаю, но мне нравится; и только 
5% сознательно признались, что это 
такая форма контроля за нами. Ах, 
да, так что же за совет? Пожалуйста, 
будьте с ними, турникетами, полас
ковее! И тогда они никогда не ударят 
вас ниже пояса.

Ну, а если ты хочешь есть, из
немогаешь от безделия на лекции, 
у тебя есть только один выход - уп
росить преподавателя отпустить вас 
хотя бы на 5 минут раньше. Что это 
тебе даст? Во-первых, ты сможешь 

избежать пробок на лестнице 

На вопрос «Что ДЛЯ Вас турни- (особенно это касается 1-го

кет?» 40% опрошенных ответили: учебного корпуса)' а е0'вт0'рых, в числе первых занять 
очередь в столовой или бу
фете. Согласись, что тоже 

приятно.

Казалось бы, что может быть 
более интересным, как что-то новое, 
неизведанное, влекущее и желан
ное? Да-да, именно таким для каж
дого из нас был первый курс. Новые 
люди, новые встречи, новые препо
даватели, новая жизнь... Насколько к 
ней стремишься, настолько же и по
лучаешь от неё удовольствие. Сту
денческие годы -  наилучшее время 
жизни. И это вам подтвердит любой, 
да хотя бы те же родители. Поэтому 
мы с каждым новым курсом, при
ближаясь к выпуску, к диплому, всё 
больше завидуем тем новым «кара
пузам», которым только предстоит 
познать все горечи и радости студен
ческой жизни. Независимо от того, 
кто ты (студент ФЯП, ВШТ, ФФБД, 
МЭО или любого другого факультета 
или вуза), ты легко сможешь под
твердить, что этих самых радостей 
намного больше, их - подавляющее 
большинство! Радость общения, 
радость отдыха, радость от первой 
сданной сессии, радость и гордость 
за свой факультет на «Студенческой 
весне», радость посвящения в сту
денты, радость с горечью пополам 
от выпуска и получения путёвки в но
вую взрослую жизнь...

«не знаю, но мне не нравится»

Чтобы немного облегчить этот 
путь позвольте мне, уважаемые пер
вокурсники, дать вам ряд не совсем 
серьёзных, но очень полезных сове
тов, которые следовало бы взять на 
заметку.

Первый и, пожалуй, самый 
нужный, приятный и в то же время 
важный совет для каждого студента
-  учитесь, но не заучивайтесь. Пом
ните, молодость -  то прекрасное 
время, которое не нужно тратить на 
бесконечное корпение над книжка
ми. Отдых и только он поможет вам 
набраться сил для успешной сдачи 
сессии.

Второй и, пожалуй, несколько 
противоречивый совет: доверяйте и 
не доверяйте старшекурсникам. Что

И еще одно. Тебе лень писать 
лекции, кажется, что всё это можно 
будет без труда отыскать в учебни
ках. Ты ошибаешься, ведь часто, что
бы найти такой объём информации, 
придётся перерыть гору учебников. 
Но у тебя есть очевидный и простой 
выход - найти того, кому не лень за
писывать каждое слово преподава
теля на лекции и подружиться с ним.

Таков небольшой перечень са
мых важных советов, которые навер
няка помогут тебе, уважаемый пер
вокурсник, гордо и не перегружаясь 
нести славное звание студента.

Антон Шкаев,
ФЯП, 2 курс



Вот уже который год на 
Факультете Менеджмента 
проводится конкурс на луч
шую академическую группу. 
Лучшие из лучших оценива
ются по многим параметрам: 
средний бал за 2 сессии, ко
личество пересдач, участие в 
культурно-массовых меропри
ятиях, спортивных соревнова
ниях и научных конференциях, 
работа старост. Параллельно 
с лучшей группой факультета, 
выбираются лучшие на каж
дом курсе. Итоги 2005-2006 
учебного года таковы:

2 курс -  группа ДКЛ-1
3 курс -  группа ДКА-2
4 курс -  группа ДКК-2
5 курс -  группа ЭАПК-2
-  ЛУЧШАЯ ГРУППА!
Победители награждают

ся бесплатной поездкой по ис
торическим местам Беларуси. 
Стать лучшими могут все. И 
возможно, именно твоя группа 
в следующем году будет Луч
шей из Лучших.

Общежитие. Любимое место сту
дентов от 1-го до 5-го курса. Самое  
дружное сообщество в университе
те. Но для того, чтобы стать жителем  
этой достопримечательности, мало 
оказаться иногородним. Необходи
мо пройти установленный порядок 
заселения, получить все необходи
мые печати и штампы. А уж тут не 
обойтись без терпения. Предлагаем  
пройти этот путь ещ е раз: так назы-

в сравнении с фотографией на дого
воре разница ощутимая.

Далее мы пополнили толпу 
{очередью назвать сложно) возле 
ступенек паспортного стола. Там по
явилась возможность пересказать 
истории, услышанные у медпункта и 
тем самым превратить их в легенды
об отдыхе. Ожидая вызова внутрь, у 
нескольких человек появился шанс 
проскочить без очереди. Попытки 
подкупить ребят из ДНД оказались 
бесполезны.

Неотъемлемым звеном заселе
ния явилась квитанция об оплате. 
Отказавшись идти по пути наимень
шего сопротивления и терпеливо 
стоять в очереди в кассу во 2-м 
учебном корпусе, мы отправились в 
другое отделение банка и заплатили 
требуемую сумму без очереди. По 
времени, правда, получилось прак
тически тоже самое.

Сбор остальных печатей сосре-

Очень кушать хочется...
Каждому студенту известны пословицы: «Хлеб всему голова», «Сытый голодному -  не товарищ» и т.д. За наше  

настроение и успехи в учебе отвечает также сбалансированное питание: суп, салат, котлеты, каша, сырники, чай, 
булочка и так далее. Без этого голова просто отказывается выполнять свои непосредственные функции.

Несомненно, столовая, кафе и буфеты университета попьзуются наибольшей популярностью. Здесь встречают
ся, чтобы перекусить, обсудить день и планы за сытным обедом или просто попить чай с пирожными.

Комплекс общественного питания БГЭУ довольно большой. Готовят везде очень вкусно и сытно. Но все же у 
студентов есть свои предпочтения.

По итогам опроса на ФМ, большинство студентов предпочитают буфет в 4-м корпусе. И объясняется это не толь
ко близостью расположения. Все опрошенные утверждают, что блюда, приготовленные в буфете, намного вкуснее. 
Причем, как замечают сами работники, питаться сюда приходят также и с других корпусов.

В рамках нового проекта «Скажи всем» мы провели опрос и составили рейтинг любимых блюд:пюре и сырни
ки, картофель «Фри» и котлета «Папараць-кветка», салаты «Скорый» и «Мясной», кофе с булочками, рассольник и 
борщ. Также среди лучших блюд были названы: плов, рыба, борщ, фрикадельки, макароны и бутерброд «Сялянскі».

В. Рабыко.

Живите долго и счастливо!
ваемый «контрольный выстрел».

На первый взгляд можно сказать, 
что процедура заселения в общежи
тие БГЭУ носит бумажно-штамповый 
характер. Хотя с другой стороны, 
параллельно прохождению всех не
обходимых инстанций у студентов 
появляется отличная возможность 
пообщаться после летнего отдыха... 
в очередях. Но, обо всем по порядку.

Первым делом мы получили до
говор. Во время его выдачи нам со 
всей серьезностью сообщили о его 
важности, т.к. это, собственно, доку
мент. Но по окончании заселения у 
многих он уже мало напоминал не
что официальное. Тем не менее, без 
договора никуда.

Первое, куда мы направились, 
был медпункт БГЭУ. Он находится 
«где-то там, возле второго общ е
жития». Очередь здесь оказалась  
самая длинная и многочисленная. 
И пока расстояние до двери сокра
щалось. все дружно рассказывали 
свои яркие летние истории. Попав же  
внутрь, появилась отличная возмож
ность похвастаться летним загаром и 
новой прической (во время осмотра 
медсестрой). Как показала практика:

доточился непосредственно в стенах 
«общаги». Первым делом надо было 
отметиться у воспитателей. Парал
лельно заполнению личных карточек 
мы вновь выслушали указания по 
поводу ПВР*. Далее свою подпись 
в договоре поставила комендант. И 
настоятельно посоветовала не поль
зоваться электрочайниками. В ответ 
мы обещали пить холодный чай.

Финальную точку в заселении 
наша дружная компания поставила в 
кабинете заведующей. Взамен кви
танции об оплате мы получили про
дленные пропуска. А после проверки 
наличия всех печатей и штампов нам 
отдали второй экземпляр договора. 
Его было сказано хранить до момен
та выселения. Потом, после тщ а
тельного выбора получив подушки 
и одеяла у кастелянши, мы отправи
лись по своим бпокам.

И вот к вечеру мы стали полно
правными жильцами общежития, го
товыми трудолюбиво отрабатывать 
40 часов общественно-полезного 
труда и смело называть этот спаль
ный корпус «своим вторым домом».

* Правила Внутреннего Распорядка

Знай наших! Будь в курсе! ПроектыЕМ
Многие студенты факультета с удовольствием хотят участвовать в обще

ственной жизни факультета, но немногие знают, как это сделать. Именно для 
них предоставлена нижеследующая информация.

Если ты талантлив и артистичен, или хочешь попробовать себя в этом 
новом качестве, то такой шанс тебе предоставит культурно-массовый сектор. 
Виктория Рабыко (1164762).

Принять участие в многочисленных акциях БРСМ и, конечно, пополнить 
его ряды тебе поможет Ю рий Сацута (7637088).

Все что связанно с профсоюзной организацией университета, расскажет 
вам профорг факультета Виталик Анашкевич (5153255).

Обо всем, что происходит на факультете и в университете в целом знает 
председатель студсовета Аксенова Ольга (1313064).

Ж иви активной ж и знь ю  вместе со своим ф акультетом!

Лето. Есть что вспомнить?
Вот уже три недели как наши буд

ни заняты учебой, листья на деревьях 
начинают желтеть, на улице становит
ся холоднее, и все, что у нас остается
- так это вспоминать тепло, обсуждать 
поездки, делиться впечатлениями и 
шутить.

ФМ «Оракул» не мог не поинте
ресоваться , как его студенты про
вели лето 2006! Обозвав все это
-  проектом «Скажи всем № 1», мы 
предложили им написать по два 
слова о лете, теперь, когда все по
зади, можно сделать комплексный 
образ студента ФМа!!!!

Итак, Студент ФМ любит море! 
Некоторые настолько, что провели 
там аж  27 дней! Куда только не за
носило наших неутомимых студен
тов: и в Одессу, и в Геленджик, и в 
Судак, и в Алушту, и в Феодосию... 
но Крым не был бы полон без его за 
мечательных и неописуемых гор! А  
учащ иеся нашего факультета уме
ют видеть красоту и восхищаться 
природой. Фотографии их отдыха в 
Крыму завораживают... некоторые, 
особые любители фотографировать  
и ценители раритетов, снимали  
горы и море на старые ф отоаппара
ты, так что получались яркие, хоть и 
черно-белые фотографии.

Студент ФМ любит путеш ество
вать!. ФМ-цы побывали в Несебре  
(Болгарии) и в Румынии. Однако не 
только море влекло их вдаль. Сво
бодолюбивые Штаты и туманный

Лондон оставили свои положитель
ные эмоции и воспоминания. Будет 
о чем вспомнить, да?

Студенты ФМ умеют веселиться! 
Вот уже три года самая сумасшед
шая южная дискотека «Казантип»  
проходит на побережье Черного 
Моря и продолжает привлекать все 
больше молодежи. Не могли пройти 
мимо и наши учащ иеся. Ж изнь бьет 
ключом, феерия музыки, танцполы 
на воде, толпы веселой публики - 
все это пережили наши студенты.

Родная Беларусь для Ф М-ца не 
простые слова! Кто-то нашел свой 
отдых, не выезжая за границу, - в 
городе Вилейка, расположенном на 
берегу реки Вилии. Вилейское водо
хранилище привлекает любителей 
рыбной ловли и активного отдыха, 
т.к. там занимаются водно-лыжным, 
водно-моторным, гребным и парус

ным спортом. К тому же сам город 
обладает немалым количеством ар
хитектурных памятников культуры, 
выставок, ярмарок, парков.

Нашлись и такие, которые про
вели лето у бабушки в деревне и 
пасли коров. Своя экзотика!! Те, 
кто хотел подработать, нашел свое 
место в стройотрядах. И что за 
странная фраза: «У детиш ек руки 
горят?» Другие заражали окружа
ющих романтичным настроением, 
плавая ночью в озере и глядя на 
звезды.

Интересным наблюдением для 
«Оракула» стало то, что наш сту
дент любит покушать и поиграть в 
шашки!

Ну и не обошло стороной тепе
решних студентов ФМ поступление  
в БГЭУ. Сдача тестов, пережива

ния, длиннеиш ие списки с результа
тами на окнах приемной комиссии, 
трепетное прикосновение к цветной 
бумажке со словами «сертификат», 
подача документов, ож идание....ре
зультат. Наши поздравления, перво
курсник!!!

Вот, что представляет собой 
студент ФМ! Он умеет отдыхать и 
веселиться, принимает труд, любит 
родину и стремится получать зна
ния.

Все участники проекта «Скажи  
всем: 2 слова о ЛЕ ТЕ» сошлись на 
том, что:

«Мало!! Но хочется е щ е ...е щ е  
и ещ е....» ; «Маловато будет»; «Хо
рошего никогда не бывает много!»; 
«Лето было в кайф!»; «Суперлето!»; 
«М ое лето!»; «Прошло быстро, зна
чит, хорошо?»; и как резюме: «Про
шло ещ е одно лето нашей жизни».

Александра Симакова.

Факультет менеджмента  
объявляет о запуске новых про
ектов: «Скажи всем» и «Я сту
дент ФМ».

«Скажи всем». Проект 
представляет собой тем ати
ческий плакат, размещенный 
на первом этаже 4-го корпуса. 
На нем каждый желающий мо
жет оставить свое мнение по 
заданной теме. Количество вы
сказываний ограничено лишь 
размерами плаката и наличием  
свободного места. Итоги такого 
рода опросов будут освещаться 
в «Студенческом вестнике» в 
виде статей и статистических 
сводок. Участвуй в общ ествен
ном мнении сам.

«Я студент ФМ». Пред
ставляет собой фотогалерею  
студентов менеджеров. Любой 
студент ФМ может стать узна
ваемым. Для участия в проекте 
необходимо предоставить свою 
фотографию 10x13 и пару строк 
о себе в любой форме. Фото и 
данные будут размещены на 
стенде студсовета на первом 
этаже 4-го корпуса. По итогам  
года все участники войдут в л е 
топись факультета. Не упусти 
шанс попасть в историю своего 
факультета.

Виктория Рабыко.

СТТОЕН4ЕСКИЙ поп3ілТ. в е с т н и к  делают:

Координаторы проекта:
Таня Цыбулькина (ФМК; 7051074), 

Настя Ш лопак(ФМК; 7417761).

Лучшая редакционная коллегия:
Яна Михарева (МЭО; 7315553), 

Александр Общин (ФП; 7981798), 
Виктория Рабыко (ФМ; 1164762), 

Дмитрий Чайковский (ФФБД; 7605913), 
Наталья Якубович (УЭФ; 5060346)

Почти-дизайнер:
Лёша Потапёнок  

(ФМК; 6150786)



«ФМК —  давайте расшифруем!»

Сравнительная студентология
Вот и наступил очередной сентябрь, коридоры БГЭУ опять заполнились студентами. И 

даже на беглый взгляд с лёгкостью можно отличить студентов-первокурсников, которые 
толпятся возле расписания или в очередной раз проходят какой-нибудь этаж в поисках нуж
ной аудитории. В связи с этим мы решили вспомнить себя на первом курсе, какими же мы 
были на их месте, и сравнить «тех нас» с нами теперешними, умудрёнными опытом студен
тами 3-го курса.

1 курс
Старая жизнь закончилась, шко

ла осталась позади, и молодёжь, 
наконец-то, вырвалась на свободу 
из-под бдительной опеки мам, пап, 
бабушек, классных руководителей и 
так далее.

1. Студент-первокурсник добро
совестно начинает вести конспек
ты, «умные» фразы преподавателя 
выделяет ярким маркером, делает 
пометки, записывает домашние за
дания. На каждый предмет -  своя 
тетрадка, все помарки аккуратно за
мазываются корректором.

Студент-первокурсник добро 
совестно начинает вести кон
спекты, «умные» фразы пре
подавателя выделяетярким  
маркером, делает пометки.

2. Главное событие дня любого 
первокурсника -  посещение пар. И не 
дай Бог тебе прогулять! Ведь навер
няка, если ты являешься первокурс
ником, тебя уже успели напугать тем, 
что последствия отсутствия на парах 
в течение определённого количест
ва часов просто катастрофические! 
Выговоры, письма родителям и даже  
исключение! Так что после всех этих 
разговоров на тех смельчаков, кото
рые всё же прогуливают пары, 
ты смотришь с нескрываемым 
ужасом и восхищением -  надо 
же, человек сам в петлю лезет!

3. Студенты-первокурсники, 
конечно, наслышаны о неверо
ятных красотах, окружающих 
любимый ВУЗ: лужайки, кустики, 
деревья, и, естественно, канал.
Но у них даже в мыслях нет посетить 
это место (физ-ра не в счёт).

3 курс
Примерно числа с 25-го, конечно 

же августа месяца, тебя регуляр
но начинает посещать одна и та же  
мысль: «Опять в универ!» Лето вспо
минается, как райская жизнь, а впе

реди -  беспросветные 10 месяцев 
каторжной работы.

1. Конспекты лежат на парте 
только для вида, одна тетрадка на 
три предмета -  самое то! Ручка поче
му-то всё время забывается дома, а 
об остальных канцелярских товарах 
мы уже даже не говорим! Зачем тас
кать лишние тяжести?

2. Студенты 3-го курса, как пра
вило, люди ужасно занятые. Ещё  
бы! Ведь в 20 лет ты думаешь, что 
неплохо бы иметь постоянный ис
точник дохода, и многие часа по 4 в 
день стабильно посвящают работе,

трудясь в поте лица своего и 
не жалея последних сил! Но, 
кроме этого, есть ещ ё такое по
нятие как «погулять» - святое 
дело! В результате, сил на учёбу 
остаётся минимум, и вузовское 
расписание начинает интерпре
тироваться довольно вольно, 
сокращаясь примерно до одной 

пары в день из заявленных трёх.
3. Умудрённые опытом студенты- 

третьекурсники толпами посещают 
канал -  он словно оазис среди жар
кой пустыни бесконечных знаний. 
Каждую тропинку и лазейку ты зна
ешь, как свои пять пальцев. Каждая 
скамейка (а может и то, что под ней 
находится) ощутила твоё прикосно
вение.

Конечно, не стоит воспринимать

Студенты 3-го курса, как пра
вило, люди ужасно занятые. 
Ещё бы! Ведь в 20 лет ты ду

маешь, что неплохо бы иметь 
постоянный источник дохода.

всё вышесказанное всерьёз! Как пос
тупать и действовать, зависит только 
от тебя! Но помни: в каждой шутке 
есть доля шутки.

Александра Семененкова 
и Евгения Леонова,

Паважаны я маркетолагі, будзьце 
пільнымі! Асцярагайцеся грабяжу  
вашых ідэй з вы казванняў і думак!

... А для того, чтобы этого не произошло, необходимо продвигать их са
мому. Нельзя стоять на месте. Ведь жизнь-это движение! Только нужно вы
брать правильное направление А каким оно будет, каждому из нас должен 
подсказать здравый смысл. А  здравый смысл сегодня -  это движущая сила 
бизнеса, а следовательно и самой жизни. Не нужно бояться быть «каким-то 
не таким». Люди не могут быть одинаковыми. Но, естественно, не стоит и 
впадать в крайности.

А  ещ е многие (особенно первокурсники) считают, что пока рано что-то 
предпринимать, ещ е все впереди. Нет, конечно, лучше поздно, чем никогда... 
Но стоит ли откладывать на завтра то, что можно сделать сегодня?.. Общ ай
тесь больше! Не стоит бояться людей Ведь именно во время разговора мо
жет прийти какое-нибудь интересное решение! А ещ е нужно быть активным, 
ведь иначе может случиться и так, что тебя попросту не заметят.

Что касается меня, то я очень рада, что учусь на факультете маркетинга. 
Я считаю, что сделала правильный выбор, Ведь маркетинг поощряет инициа
тиву, активность, целеустремленность и творческий подход, а все эти качест
ва присущи интересным людям, все они есть у студентов ФМК. А среди инте
ресных людей интересно жить! Я люблю свой факультет, чего и вам желаю!

Просто Иринка

В мае этого года общение студентов 
нашего университета кроме реального 
приняло и виртуальный характер. По
явился неофициальный сайт универси
тета NARXOZ.ORG. На сайте можно найти 
целую кучу полезной информации, про
смотреть последние новости рассказан
ные устами студентов, и, самое глав
ное, на сайте есть форум. На форуме 
зарегистрировано около 430 пользова
телей, и каждый день это число растет 
(так что присоединяйся!!!). Создателем 
сайта является студент, скрывающийся 
под ником tema.silentboy, однако мно
гие обитатели форума знают своего ге
роя в лицо.

Силами форума в конце вес
ны была проведена акция «73». 
Многие помнят, когда в пере
сменке внушительное количес-

Силами форума в конце весны 
была проведена акция «73», 
как дань уважения студентов 
к столь почтительному воз
расту alma mater.

тво людей выстроилось возле 
первого корпуса в две цифры 7 
и 3. Что символизировало дань 
уважения студентов к столь поч
тительному возрасту своего alma 
mater. Сие произведение было 
зафиксировано с высоты птичье
го полёта (в нашем случае птицы 
летали на уровне пятого этажа), 
и фотографии в тот же вечер по
явились на нашем сайте. Кто не 
видел, обязательно посмотрите, 
получилось здорово! Отдельное 
спасибо всем, кто принимал уча- 
тие в ораганизации проекта, и 
собственно тем, кто это все за
мутил!

Замечаю, что студенты наш е
го факультета одними из первых 
зарегистрировались на форуме 
и проявили себя как довольно 
активные по-

Краткое содержание досье на администратора сайта www.narxoz.org. 
Потапов Артем  Сергеевич, он же tema.s«en»oy, он же Артем, Тема, 

Артем, он же Потапыч. Утверждает, что ему 19 лет (достоверность информации не

Ф иларм оничны й М аниакаль
ны й Кларнет ист , Ф айная М ая  
Краіна, Ф орм ально М озги Ки
пят, Ф ант азирует  М ного Кто,

сетители. 
Я реши
ла этим 
в о с п о л ь 
зо в а т ь с я

проверена). Периодически бывает замечен среди студентов 2 курса ФФБД. Является 
адм инистратором  неофициального сайта БГЭУ. Завсегдатай модных т,сово^= в И

и устрой- вечеринок. Пюбише клубы: «белая вежа» и Й -Ray, А ш вны й студент. По вечерам гу
ла что-то пяет по ул. Карла Маркса, иногда не один... Не 
вроде кон- капусту. Ведет Ш , из 
курса под 
н а з в а н и -

td ,  ига» до пс инпп ... мч. ----------------------- ,  „
которого можно узнать много интересного. В общем, добрый.

интересный, активный, веселый и очень хороший человек.
Следствие вела «просто Иринка».

ем «ФМК
-д а в а й те  расшифруем!».

«Все мы уже давно сродни
лись с дорогой сердцу аббреви
атурой ФМК. А давайте приду
маем новую расшифровку ФМК! 

САМ УЮ  гениальную обещаю  
поощрить!» - с таким призы
вом я обратилась ко всем 
форумчанам и в первую оче
редь к маркетологам.

В течение первых же  
дней на меня посыпал
ся град рашифровок: 
смешных, заковырис

тых, умных, даже на анг
лийском языке, абсурдных, 
иногда нескладных, но с за- 
рытам смыслом. Я не успе
вала всех комментировать 
и хвалить. Вот выбороч
ные творения: patap ionak
—  Ф иш ка М аркет олога - К реа
тив!, Гарри_Бух —  Фсё в М ире  
Креат ивно, nigga —  Ф ант аст и
чески милые КВНщ ики!, Thom as
—  fu ture m ag ic  com m and , tem a. 
silentboy —  fish m oney crea tive , 
C uisjoy —  Фрикадельки, Малыш, 
Конечно,Ф ант ики. Меняю. Креа
т ивно , Ф ант азия-М еняю щ ееся  
Качество, F lash Mob Kontinues,

student —  Ф аберже Мог и Ки
нут ь , Ф ист аш ки в М агических  
Кабриолет ах, Event —  Ф акуль
т ет  М аркет инговы х Коммуни
каций.

И это далеко не все! Полная 
версия на форуме в разделе 
ФМК. Что касается победите
ля, то тут бесспорно за волю к 
победе и Фантастически Много 
Каламбурных идей следует от
метить Cuisjoy!

«Факультет Маркетинговых Коммуника
ций», «Фантастически милые КВНщики», 

«Flash Mob Kontinues», «Фаберже Мог 
и Кинуть» — и это далеко не полный 

список расшифровок.

Итак, поздравляю Cuisjoy с 
победой. Цветов и музыки не 
обещаю, но маленкий символич
ный презент гарантирую. Поя
вись на форуме, чтобы получить 
награду!

Всем, кто принимал участие 
в фантазировании, огромное 
спасибо, вы молодцы!

Настя Назарова

Да займись же ты хоть чем-нибудь!
Перед вами путеводитель для «первоклассников» и памятка для «взрослых».
Если вы эмоциональны и инициативны, то в общественной жизни БГЭУ вы точно найдете место! Но, предупреждаю, пого

ворка «делу время, а потехе час» не просто так придумана. Так что, давайте разберем все по полочкам,

1. Так как БГЭУ -  лучший 
институт, даже без всяких пред- 
восхитительных суффиксов, то 
учеба -  это первое место в тво
ей жизни. За 
это ты можешь 
получить не 
только мате
риальную под
держку и чувс
твовать, что не 
зря сидишь за 
своей партой, 
но и перспек
тиву дальней
шего профес
с и о н а л ь н о г о  
роста, так что 
о р и е н т и р у й 
тесь на силь
ных, а не на 
массы. Не за
бывайте, что 
на результаты 
сессии влияет 
не только по
сещ ение хотя
бы экзаменов.
Индивидуальная работа, напри-

КВН —  это разрушитель 
жизни и генератор развития 
индивидуальности.
мер, как на конференции, может 
очень сильно облегчить вам 
жизнь.

2. Если физические дан
ные в зеркале вас очень даже

радуют и на верхней полке ва
шего шкафа не лежит любимая 
одежда на размер меньше, при 
взгляде на которую вы понима

ете, что жизнь проходит мимо, 
а вы все не худеете, то аэ
робика предназначена для 
вас. Хотя ограничений ник
то не ставит. Совершенство  
во всем -  один из лозунгов 
БГЭУ. Причем на конкурсе 

по аэробике ты можешь побо
роться за имя своего факульте
та.

3. КВН -  это разрушитель 
жизни и генератор развития ин

дивидуальности. Многим кажет
ся, что туда трудно попасть. Так 
вот - это правда. Но все же есть 
одно очень простое решение 

-  создать свою 
команду. Ищите 
единомы ш лен
ников, забудьте 
про свободные 
вечера, накап
ливайте идеи, 
но готовьтесь, 
что 90 % из них 
будут выкину
ты. Гордости 
и амбициям 
здесь не место, 
но зато рабо
тать в команде 
вы точно научи
тесь.

4. Любая 
с а м о д е я т е л ь 
ность здесь не 
пустой звук. 
Если вы поете, 
танцуете, игра
ете на любом 

инструменте, мистифицируете и 
так далее, студклуб ждет вас. И 
прославиться на студвесне про
ще простого, необходимо всего 
лишь немного трудолюбия и та
ланта.

Так что, теперь дерзайте, 
ищите себя и выигрывайте. А  
самое главное -  не проходите 
мимо. Мимо жизни.

В.В.Пикуль
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Благое намерение

Л укаш ёв а  Елена, 17 лет,
2 -о й  курс ФП

«С детства мучил вопрос: какую 
профессию выбрать? Хотела посту
пать либо на факультет права, либо 
на журналистику. Остановилась все- 
таки на первом варианте, а благо
даря газете “Экономист” появилась 
возможность проявить себя и в жур
налистике».

Никогда ещ е у меня не возника
ло такого сильного желания учиться. 
Хотя нет, пожалуй, после одиннад
цатого класса это желание все-таки 
присутствовало А  теперь, вроде бы, 
не конец, а начало очередного курса, 
а желание есть.

Надо бы разобраться, в чем при
чина сего благого намерения.

Все дело в том, что в университе
те жизнь протекает намного веселее, 
чем в школе. Идя в универ, в сентяб
ре ты знаешь, что у тебя будет новое 
расписание, новые дисциплины, но
вые «преподы». И ты наверняка зна
ешь, что тебе будет интересно уже 
хотя бы потому, что это будет для 
тебя ново.

А вот зачем я лично иду в уни
вер? Мне безумно хочется сидеть на 
лекциях (ведь там не обязательно 
исправно вести конспект), убегать с 
этих самых лекций, чтобы обсудить 
все свои последние новости в бли
жайшем кафе. Можно «замутить» 
что-нибудь безумное и воплотить

эти идеи в жизнь (самое главное, 
чтобы эти идеи были конструктивны
ми). Также мне очень хочется напи
сать еш е одну курсовую. Потому что 
ничто не доставляет такое удоволь
ствие, как способность высказать 
свои мысли. Учитывая то, что твою 
работу прочитает, человек, который 
разбирается в области, в которой ты 
работал.

А вообще, зачем люди ходят в 
универ?

Ну, конечно же, пообщаться, хо
рошо провести время, встретиться 
со своими друзьями и тому подоб
ное. Но не надо забываться, что уни
вер -  это храм науки, следовательно, 
оттуда мы должны вынести хоть не
много знаний.

Так что, уважаемые студенты, 
призываю вас с высоко поднятой го
ловой в очередной сентябрь начать 
учиться...

Бакановская Даша,
ФП.

Ты думал, жизнь - твоя игра?
Но все не так - поверь, уверен я!
Большие планы рушатся всегда,

-  построй ты их.
Из-за любого пустяка.
Но дуться тут - резона нет.
Таким путем не одержать побед!
Не надо строить планов, как всегда,
И делать ставки на века.
Все мы идем по лестнице вперед,
Шаг за шагом,

- а кто-то наоборот.
И цели добиться тем бывает трудней,

- чем больше благ увидел по ней. 
Когда же спонтанно приходит что вдруг и
От судьбы не ожидаешь благих ты порук,
Удача проглядывается в этом явленьи,
Ведь жизнь хороша, красивей, милее!
Зла не желай никогда никому,

А быть счастливее, немножко добрее.
Возьми и покажи всем тот красочный мир,

который ты называешь своим. 
Натурой правишь один безраздельно,
И впитывая миро душой бестелесной,
Любовью проникшись, раздвинул все рамки, 
Соединил в себе всех, - расширяя реальность. 
Любой, кто увидит твой Мир аморфичный, 
Посчитает, что Он слишком мифичен.
Скорбеть остается только тому,
Кто не оценит Его красоту.
Грузиться проблемой такой,

- причин нет.
Так как, ты человек, и он человек.
Но если кто, вдруг, познает тебя.
Увидит внутри, сколько тепла и добра.
Тогда, на Земле все станет живее!
Тогда, почувствуешь как сладок нектар!
И откроешь в одночасье, все те

невидимые двери, 
Которых никто никогда не открывал!

Кузьмин Сергей,
ФП.

с в -
Всем привет! Вот и первый 

номер «Студенческого вестни
ка» в этом учебном году уви
дел свет. Здесь -  информация 
к размышлению. Теперь и вы 
в свободное от подготовки к 
парам и от прогулок с друзья
ми по осеннему городу время, 
потягивая горячий чай с ма
миным малиновым вареньем, 
будете обсуждать с соседями 
по комнате (или с самим со
бой) всю эту полезную (или не 
очень) информацию. Возник
нут вопросы -  пишите. В «СВ». 
Начинаем...

Б езбаш енная ред акц ия

В эфире УЭФ-Новости
Круто! Ты попал?
5 октября состоится конкурс «Алло, мы ищем таланты!» среди студентов 

первого курса, к участию в котором приглашаются все первокурсники, кото
рые могут (а главное хотят) продемонстрировать свои умения на сцене БГЭУ. 
Приветствуются любые идеи и творческие замыслы.

Где ж ты, мой свет, бродиш ь, голову склоня?
Редколлегия странички УЭФ в «Студенческом вестнике» ищет тех, кому 

есть что сказать (а главное написать) людям. Давайте делать газету вместе! 
Ну please!

Здравствуйте, товарищи! Начинаем программу телепередач на завтра.
Мечтаете о голубом экране? Телевидение мечтает о вас! Созвонимся, 

услышимся, увидимся! При себе иметь свежие идеи и огромное желание ра
ботать бесплатно. 5060346.

Красны й день  календаря
30 октября -  День УЭФ! Поздравления и подарки уже принимаются!
В ним ание, конкурс!
Тот, кто угадает, какие новости взаправду, а какие -  в шутку, получит шанс 

(а он бывает лишь раз в жизни!) самому придумать новость в следующий 
«Студвестник».

Стройотряд? Стройотряд!
Отдых - это хорошо. Работа и отдых -  вдвойне отлично. Если в первом случае (отдыхая) 

ты помогаешь себе, то во втором -  помогая себе, ты помогаешь еще и некоторому количест
ву окружающих тебя людей. Работа в студенческих отрядах летом -  оптимальное сочетание 
труда и отдыха. Тем более, если это работа на благо своего университета.

Тем ребятам, кому удалось 
поработать в стройотрядах, по
везло. Потому что эту работу 
организовывают совместно ППО  
студентов и БРСМ. Как следс
твие, больше интересных и по
лезных дел, впечатлений, новых 
встреч и знакомств. Этим летом 
студенты трудились в двух отря-

«Очень сдружились друг с 
другом, нашли много знако
мых. Отдыхали после работы 
и на природе, и в кино»

дах. Те, кто находился в первом 
отряде, ремонтировали корпуса 
и студенческие общежития. Что 
немаловажно, средняя заработ
ная плата составила 370-380  
тысяч. Второй отряд работал в 
приемной комиссии. Парни ох
раняли правопорядок во время 
приемной кампании, а обработ
кой документов абитуриентов в 
деканатах занимались преиму
щественно девушки (заработная 
плата здесь -  13500 рублей за 
один день работы). Те, кто осо
бенно прилежно трудился, были 
поощрены грамотами универси
тета и первичной профсоюзной 
организации. О том, довольны

ли ребята проделанной работой, 
мы спросим у них самих.

Женя Мардович, 
5 курс, УЭФ:
—  Поработали мы, конеч

но, как говорится, на славу, но 
и отдохнуть, безусловно, успе
ли. Охранять правопорядок во

время подачи абитуриен
тами заявлений и особен
но в дни зачисления тяжело 
не физически, а морально. 
Волнуются и сами будущие 
студенты, и, конечно, их ро
дители, - поступление все- 
таки. Нужно уметь спокой

но и доходчиво объяснить, как 
и куда пройти. В целом же, все 
прошло слаженно.

Лена Дышкант, 
3 курс, УЭФ:
—  Практика в клейке обоев, 

крашении подоконников и пола у 
нас была просто отличная. Очень 
сдружились друг с другом, нашли 
много интересных знакомых. От
дыхали после работы и на при
роде, и в кино ходили. Зарплата 
тоже оправдала наши ожидания. 
В общем, следующим летом обя
зательно опять в стройотряд!

Наташа Якубович, 
УЭФ.

Каждый студент нашего ВУЗа, как и студенты всех других учебных заведений, хотя бы 
пару раз пропускали занятия по неуважительной причине. Изредка студенту везет и никто 
не замечает его отсутствия, но это только изредка... Чаще всего добрые глаза препода
вателя усматривают твоё пустующее место на десятой парте в уголке, и тогда он аккурат
ным почерком выводит твою фамилию у себя в блокноте. И такими же добрыми глазами 
посмотрит он на тебя при встрече, протягивая лист формата А4 с заданиями, которые ты 
должен выполнить, чтобы отработать свой прогул... Но это не повод считать себя плохим 
студентом, ведь несколько пропусков -  не беда, главное чтобы они не стали множиться в 
геометрической прогрессии и не переросли в хроническое заболевание.

Как оправдать свой пропуск пары
(масть первая —  студенческая)

Так вот, пропуская занятие (а 
это ты делал, конечно же, скрипя 
душой!) не нужно чувствовать себя 
виноватым, ведь у тебя была веская 
причина!

Ниже я приведу самый распро
страненный перечень причин про
пуска по неуважительной причине.

Итак, 5 причин пожалеть себя 
любимого и не пойти на пару:

Не raiQfil
Самая-самая распространенная 

причина пропуска. Ну, бывает: весь 
вчерашний день ты бегал по мага
зинам, стоял у плиты, стирал, упра
шивал маму с папой сделать музыку 
потише и выключить этот чертов те
левизор. В общем, дел у тебя было 
много, и подготовиться ты не успел, 
но не волнуйся, поезжай спокойно 
домой и там, пока родители на ра
боте, подготовься на три семинара  
вперед.

О. как к р у ж и т с я  голова!
Плохое самочувствие -  это ог

ромный довод, для того, чтобы про
пустить пару -  и не важно, что у тебя 
болит -  голова, живот, рука не д е 
ржит ручку -  с легкой душой поезжай 
домой и отлежись на диванчике. Все 
равно, твои товарищи, объяснят тебе  
тобой пропущенный материал, а со 
здоровьем не шутят!

И не важно у кого праздник, у 
сестры, дяди, подруги, у троюродно
го кузена по папиной линии, который 
живет далеко и приезжает раз в 5 лет
-  это особой роли не играет. Главное

в том, что ты просто обязан отметить 
этот праздник. А пропущенное ты 
быстро наверстаешь. 

Н.йпе.шаядйг.ода
Столбик температуры неумоли

мо ползет вниз. Да, на дворе не май 
месяц, но для уныния нет причин. 
Холод -  твой верный союзник. Ведь 
у тебя одна пара, а на улице ливень 
или снегопад, а тебе ехать через 
весь город!!! Расслабься и отдыхай. 
А тему придется разобрать самому.

Богатырский сон
Бывает с каждым. Просто ты 

спишь, когда почему-то звонит бу
дильник. Но этому есть простое оп
равдание -  у тебя здоровый, крепкий 
сон и ты не виноват, что тебя некому 
было разбудить, потому что суббота, 
а вчера родители на дачу уехали, 
друзья на чай заш ли... Но твоя со
весть все-таки проснулась на второй 
паре -  и этим ты можешь гордиться. 
Ведь в твоей ситуации приехать на 
занятия вообще -  это верх твоего 
мужества и дисциплины.

Только что Вы ознакомились со 
студенческими причинами пропус
ка пары. Но помните -  чрезмерное 
злоупотребление приводит к плохим 
последствиям, -  к каким именно я 
расскажу Вам в следующем номе
ре, в котором замдекана факультета 
права Шкляревский А.Н. поведает 
нам, как же надо пропускать, чтобы 
за это ничего не было.

Анна Метелица, 
ФП.

Само слово «(депрессия» несет собой нечто отрицательное. Но только ли это? Это со
стояние, в котором человек остается наедине с собой. На нашей земле, которая давно уже 
перестала быть необитаемым островом в Мировом океане, человеку очень сложно, да поч
ти невозможно, найти то место, где не царил бы хаос людской суеты, звуки проносящихся 
автомобилей. И именно в состоянии депрессии человек абстрагируется от всего этого. Он 
наконец-то находит то, наверное, единственное место, куда разрешен вход только ему -  это 
его душа. И до тех пор, пока он сам не впустит сюда кого-либо, это таинственное, загадочное, 
полное неожиданностей место будет принадлежать только ему.

Для чего нам нужна 
депрессия?

Как правило, депрессии пред
шествует нервный срыв, стрессы, 
жизненные трудности, неудачи, не
удовлетворенность тем, что проис
ходит вокруг, безысходность. Таким  
образом, причинами депрессии ста
новятся те явления в нашей жизни, 
которые мы хотели бы избежать, но 
не смогли. И именно благодаря этим 
явлениям мы учимся постигать исти
ну, постигать на собственном приме
ре.

Погружаясь в себя, в свое со
знание, мы начинаем размышлять, 
анализировать, сопоставлять и про
тивопоставлять, сравнивать. Проис
ходит нечто вроде того, что мы рас
кладываем книги различных жанров 
и авторов на нужные полки.

Человек по своей природе не мо
жет жить, как растение. Если он ни
чего не делает, то хотя бы на третий 
день он начинает думать. Депрессия
-  это то состояние, в котором нет 
поспешных выводов и необдуман
ных решений.

Есть две формы депрессии -  яв
ная и скрытая. Явная -  это когда че
ловек прячется в свою оболочку, за
крывается от внешнего мира, на его

лице ярко выраженное равнодушие 
ко всему тому, что ещ е вчера было 
ему так необходимо. А скрытая от
личается лишь тем, что человек пы
тается не допустить того, чтобы ок
ружающие заметили его состояние. 
Он смеется со всеми, хоть ему и не 
смешно, внимательно слушает, но, 
увы, его мысли совсем о другом. И 
со стороны кажется, что все хорошо, 
все, как всегда. И многие могут ни
чего не заметить. Но самые близкие 
люди все равно все поймут. Как? По 
глазам, они не умеют врать.

Теряя смысл существования, че
ловек приходит к депрессии, чтобы 
обрести его вновь.

Если следовать теории циклич
ности, то именно после депрессии 
наступает стадия подъема, с новыми 
силами, приобретенным опытом, с 
новым взглядом на жизнь.

Возможно, кто-то скажет, что де
прессия -  это пустая трата времени, 
ведь столько всего нужно успеть. Но 
ведь можно завоевать целый мир. а 
так и не познать самого себя.

Аня Соболева,
3 курс, УЭФ.

2


